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ATA DA 176ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA
– ICT, CAMPUS DE POÇOS DE CALDAS, UNIFAL-MG, REALIZADA NO DIA 19/07/2022, POR
WEBCONFERÊNCIA.

Aos dezenove de julho de dois mil e vinte e dois, às 14 horas, por webconferência, sob a presidência da
diretora do ICT, Renata Piacen�ni Rodriguez, reuniram-se os membros representantes dos docentes
Carolina Del Roveri, Daniela Gomes Horta, Fábio Ferraço, Gian Paulo Giovanni Freschi, Giselle Patrícia
Sancine�, Leonardo Henrique Soares Damasceno, Maurielen Guterres Dalcin, Paulo Henrique Bretanha
Junhker Menezes, Rodrigo Antonio Samprogna e os representantes dos TAEs, Alessandra Fanger e Logan
de Souza Nogueira. A professora Ana Olívia Barufi Franco de Magalhães também compôs a reunião. Com
o quórum a�ngido, a Presidente deu início à sessão às 14 horas e 06 minutos para cumprir a ordem do
dia. A Presidente iniciou os trabalhos do dia colocando em votação a realização da reunião em caráter
extraordinário. A realização da sessão extraordinária foi aprovada por unanimidade. Ordem do dia: A
Presidente pediu a inclusão do seguinte item de pauta: Viabilidade de parceria do BiCT/ICT com o curso
de Química Bacharelado da Unifal-MG, visando ampliar as opções de segundo ciclo para os discentes. Em
votação, a inclusão do item de pauta foi aprovada por unanimidade. 1) Registro das ações de extensão:
Foram enviados 4 (quatro) registros de ações de extensão: KOMBUCHA PARA INICIANTES: UM GUIA PARA
QUEM NUNCA ESTUDOU FERMENTAÇÃO, proponente professora Carolina Del Roveri);  LABORATÓRIO DE
ESTUDOS E PESQUISAS EM APRENDIZAGEM E INCLUSÃO - LEPAI, proponente professora Sílvia Ester Orru;
FINANÇAS PESSOAIS (ONLINE): EDUCAÇÃO FINANCEIRA E INVESTIMENTOS EM RENDA FIXA, proponente
professor Roni Mendes;  A IMPORTÂNCIA DA CIÊNCIA FORENSE NA INVESTIGAÇÃO CRIMINAL: ESTUDO E
APLICAÇÃO DE TÉCNICAS INTERDISCIPLINARES, proponente professor Antônio Donize�. Em votação, o
registro das ações de extensão foi aprovada por unanimidade. O professor Leonardo Damasceno
ques�onou sobre se é possível um registro de ação de extensão de 200 horas, sendo a carga horária de
trabalho docente de 40 horas semanais. A professora Carolina Del Roveri explicou que essa carga horária
é distribuída no período de 1 ano e de acordo com a equipe integrante. O controle dessa carga horária é
feito pelo coordenador da ação de extensão. 2) Processo 23087.008745/2021-42: Readequação da
Proposta Orçamentária 2022 após bloqueio orçamentário: Houve um bloqueio orçamentário da ordem
de 7,5 % (sete e meio porcento), e a Pró-Reitoria de Planejamento (PROPLAN) repassou esse bloqueio na
ordem de 10 % (dez por cento) para as unidades acadêmicas. Portanto, torna-se necessário reavaliar a
proposta orçamentária para o ICT, contando com o bloqueio de R$ 24.877,20 (vinte e quatro
mil, oitocentos e setenta e sete reais e vinte centavos). A Presidente propôs reduzir o montante dos
valores que haviam sido des�nados previamente aos so�wares, às viagens de graduação e do valor de
manutenção de equipamentos, da seguinte forma: Redução do valor des�nado aos so�wares, passando
de R$ 75.000,00 (setenta e cinco mil reais) para R$ 65.000,00 (sessenta e cinco mil reais); o montante
des�nados às viagens de graduação passaria de R$ 75.000,00 (setenta e cinco mil reais) para R$
65.000,00 (sessenta e cinco mil reais) e o montante des�nado à manutenção de equipamentos seria
reduzido de R$ 15.000,00 (quinze mil reais) para R$ 10.000,00 (dez mil reais). Em votação, a readequação
da distribuição orçamentária para 2022 foi aprovada por unanimidade. 3) Processo 23087.008396/2022-
40: Alocação da matriz de diárias do ICT: a Presidente explicou que essa matriz pode ser usada para
diárias, transporte e reembolso de inscrições em eventos e é recebida anualmente pelo ICT. Esse ano, o
ICT recebeu o valor de R$ 10.421,00 (dez mil, quatrocentos e vinte e um reais). A Presidente propôs
ofertar essa matriz para que servidores possam usar em eventos e em capacitações e abriu para
discussão acerca do estabelecimento de possíveis critérios e prioridades para o des�no dessa matriz. A
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professora Giselle propôs que a primeira prioridade deveria ser para ações voltadas para a graduação. A
segunda prioridade seria para eventos de pesquisa e extensão. A professora Carolina Del Roveri sugeriu
incluir, como terceiro critério, o maior número de beneficiários pelo pedido. Como quarto critério, a
Presidente propôs o rodízio de servidores beneficiados, ou seja, prioridade para servidores não
beneficiados em 2021. Em votação, a abertura de processo para uso da matriz de diárias, conforme a
ordem de critérios estabelecidos pela Congregação (1 - graduação; 2 - pesquisa  e extensão; 3 – número
de beneficiários; 4 – rodízio entre os beneficiários), foi aprovada por unanimidade. 4) Processo
23087.011811/2022-42 – Solicitação de afastamento internacional do servidor Gunther Brucha de 13 a
21 de agosto de 2022: Professor Gunther Brucha solicitou afastamento para par�cipar de Congresso na
Suíça. Em votação, a solicitação foi aprovada por unanimidade. 5) Processo 23087. 011730/2022-42 –
Solicitação de afastamento da servidora Adriana Maria Imperador: A professora Adriana solicitou
afastamento para realizar viagem nacional para Lauro de Freitas-BA, pelo período de 20 a 30/09/22,
u�lizando diárias do Programa de Ciências Ambientais (PPGCA) e as passagens também serão pagas pelo
PPGCA. Em votação, a solicitação foi aprovada por unanimidade. 6) Processo 23087.009316/2022-73:
Perfil de vagas docentes para a implantação do curso de Gestão Ambiental e Sustentabilidade: O
professor Leonardo Damasceno, presidente da Comissão de Acompanhamento, explicou que se reuniu
com o professor Luiz Carlos Rusilo e com o professor Diego Sardinha e eles estabeleceram 10 (dez) perfis
para contemplar o curso piloto de Gestão Ambiental e Sustentabilidade. Em votação, os perfis de vagas
apresentados no processo 23087.009316/2022-73, considerando a errata descrita no o�cio 2, foram
aprovados por unanimidade. 7) Viabilidade de parceria do BiCT/ICT com o curso de Química
Bacharelado da Unifal-MG, visando ampliar as opções de segundo ciclo para os discentes: O professor
Gian explicou que tem que se pensar em oferta de disciplinas dire�vas e disciplinas online, para que os
discentes não precisem se mudar para Alfenas. Isso ajudaria na questão da evasão dos cursos de
Química, ofertado em Alfenas, e também do BiCT, ofertado em Poços de Caldas. A Presidente solicitou ao
professor Gian que, no decorrer das conversas sobre essa parceria, a Coordenadoria de Graduação
(COGRAD) seja acionada para análise da questão da distribuição das turmas pelas salas de aulas e
laboratórios. O TAE Logan e a professora Giselle ques�onaram acerca da demanda de aulas de
laboratórios e da possível sobrecarga docente e de técnicos de laboratório. O professor Gian explicou que
a carga horária dos docentes do Núcleo de Química (NUQ) é de 9 (nove) horas-aula e os professores
aceitaram aumentar para até 12 (doze) horas-aula e que será feito um estudo de horários vagos de
laboratórios e horários disponíveis de técnicos de laboratório. Em votação, o prosseguimento do estudo
de viabilidade da parceria do curso do BiCT com o curso de Bacharelado em Química foi aprovado por
unanimidade. Comunicados: 1. Suspensão de contratação temporária durante o período eleitoral: Além
da impossibilidade de contratação de professores subs�tutos, os contratos de professores subs�tutos e
professores visitantes, que vencerão durante o período eleitoral (03/07 e 31/12), não poderão ser
renovados e os docentes serão demi�dos. É o caso da prof. Ana Cláudia, Felipe Chaves e Thiago. Essa é a
primeira vez que isso acontece. A PROGEPE informou que essa decisão é final, mas que estão tentando
reverter a decisão junto ao governo. A situação dos contratos dos professores da pós-graduação ainda
será levantada pela Presidente. Nada mais havendo a tratar, a Presidente deu por encerrada a reunião às
15 horas e 07 minutos, da qual, para constar, eu, Alessandra Fanger, lavrei a presente ata, que lida e
aprovada, segue assinada eletronicamente.

Prof.ª Renata Piacen�ni Rodriguez - Presidente

TAE Alessandra Fanger  - Secretária em exercício

Documento assinado eletronicamente por Renata Piacen�ni Rodriguez, Presidente, em 07/03/2023,
às 18:43, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Alessandra Fanger, Técnico Administra�vo em Educação,
em 09/03/2023, às 10:32, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm


02/05/2023, 10:05 SEI/UNIFAL-MG - 0807429 - Ata de Reunião

https://sei.unifal-mg.edu.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=901937&infra_s… 3/3

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�ps://sei.unifal-
mg.edu.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0,
informando o código verificador 0807429 e o código CRC 715E4052.
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